



表彰伝達の様子

1月11日(火)、三学期始業式を行いました。校長式辞では「人間性・人間力が重要」というお話があり、人から愛される人、人から好かれる人になつてほしいと述べられました。(式辞全文は相高エコーに掲載)

### 三学期始業式

## Happy New Year 2022 !!



かすかに小雪舞う相生高校

すべてのみなさまにとって  
良い年でありますように。  
二〇二二年元旦

# 相高新聞

相生市山手1-722-10  
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

## 1月12日~15日 44回生修学旅行 北海道トマム

悪天候のため、2時間以上の遅延でしたが無事、新千歳空港に着きました。

氷でできたアイスビレッジ



伊丹空港



1日目  
北海道へ出発!

↓開校式

↓北海道は一面雪景色



2日目  
スキー講習!



旭山動物園に行きました。



念願のスキー講習を開始しました。雪がしんしんと降り、スキー未経験者もリフトに乗り、山の中腹から滑り降りました。予定通りナイタースキーも行い、6時間半のスキーができました。

夕食後にコミュニケーションプログラムとして、富良野演劇工房の方を迎え、非言語コミュニケーションの練習を行いました。



3日目  
スキー&選択研修

帯広スイーツ巡り



ワカサギ釣り



アイスフィッシュ



本日スキーができたかった生徒は、バームクーヘンを手作りました。



風が強く、雪が舞う中、最後のスキー講習になります。最後のスキー講習をいかに滑るかがポイントです。

スノー三昧



ガラス工房



上履きホッケー



4日目  
自由行動(小樽)

## 少林寺拳法 龍田響君 全国大会出場へ!!

12月25日26日、龍田響君が京都で行われた第39回近畿高等学校少林寺拳法大会の自由単独演武の部に出場しました。見事7位入賞を果たし、全国大会への出場が決まりました。



3泊4日にわたる修学旅行の日程を無事終了することができたのは、関係者の皆様のご支援とご協力のおかげです。生徒たちにとっては忘れられない思い出となったことと思います。



小樽を出発し、新千歳空港内で最後の買い物をしました。北海道の冬を満喫し、あつたという間の楽しい4日間を過ごしました。



小樽も雪が積もっていました。北海道最終日、観光、買い物、昼食など別々に自由行動を楽しみました。